

Was ist los in Orschweier?

Wacht auf, bevor Ihr nicht mehr schlafen könnt!

Viele Bürger sind über Nacht Opfer von Lärm, Staub und Gestank geworden.

Besonders störend empfinden viele Betroffene dabei die tiefen Brummtöne, die teilweise in geschlossenen Räumen sogar noch verstärkt wahrgenommen werden können. Nach Ansicht vieler Bürger sind diese erheblichen Belästigungen insbesondere zur Nachtzeit unzumutbar.

Ebenso befürchten bereits jetzt zahlreiche Einwohner und selbst Orschweierer Gewerbebetriebe erhebliche gesundheitliche und wirtschaftliche Nachteile durch die Grob- und Feinstaubbelastung.

Viele Bürger aus Orschweier haben sich schon beim Ortsvorsteher über den Lärm, den Staub und eine üble Geruchsbelästigung beklagt.

Einladung

zum Informationsaustausch

am Sonntag, den **28. Januar**
im Gasthaus Krone, Orschweier
Beginn 18 Uhr

Ist doch alles halb so schlimm!?

Bis jetzt - laut Badischer Zeitung vom 18. Januar ist die nächste Gewerbeansiedlung im Gewerbegebiet DYN A5 so gut wie beschlossen. Die Fa. German Pellets hat ihre endgültige Produktionsgröße bei weitem noch nicht erreicht. Dies bedeutet für uns Bürger aus Orschweier, dass wir mit einer Steigerung der Staub-, Lärm und Geruchsbelästigung rechnen müssen.

Wir wollen für uns und unsere Kinder eine lebenswerte Wohnqualität erhalten. Deshalb fordern wir alle Bürger auf, die sich ebenfalls betroffen fühlen, Ihre Erfahrungen gemeinsam zu diskutieren.

Familie Anselm, Familie Bauer, Familie Deutschkämmer, Familie Freitag, Familie Keppel, Familie Ohnemus, Familie Pfeifer, Familie Rickels, Familie Stippich, Familie Zetting, sowie weitere betroffene Familien